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年度長井市歳入歳出決算認定についての一般会

計の歳入から順次質疑を行います。 

 まず、認第１号の一般会計の歳入全部につい

て質疑を行います。事項別明細書の31ページか

ら54ページまでであります。ご質疑ございませ

んか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の一般会計の歳出について質

疑を行います。 

 まず、１款議会費、２款総務費について質疑

を行います。55ページから70ページまでであり

ます。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、３款民生費、４款衛生費について質疑

を行います。71ページから85ページまでであり

ます。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、５款労働費、６款農林水産業費につい

て質疑を行います。86ページから94ページまで

であります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、７款商工費、８款土木費について質疑

を行います。95ページから106ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、９款消防費から13款予備費までの質疑

を行います。107ページから128ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の国民健康保険特別会計歳入

歳出決算について質疑を行います。129ページ

から142ページまでであります。ご質疑ござい

ませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の公共下水道事業特別会計歳

入歳出決算について質疑を行います。143ペー

ジから149ページまでであります。ご質疑ござ

いませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の老人保健医療費給付事業特

別会計歳入歳出決算について質疑を行います。

151ページから154ページまでであります。ご質

疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の山形鉄道運営助成事業特別

会計歳入歳出決算について質疑を行います。

155ページから156ページまでであります。ご質

疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の農業集落排水事業特別会計

歳入歳出決算について質疑を行います。157ペ

ージから160ページまでであります。ご質疑ご

ざいませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 
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 次に、認第１号の訪問看護事業特別会計歳入

歳出決算について質疑を行います。161ページ

から162ページまでであります。ご質疑ござい

ませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の介護保険特別会計歳入歳出

決算について質疑を行います。163ページから

173ページまでであります。ご質疑ございませ

んか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の浄化槽事業特別会計歳入歳

出決算について質疑を行います。175ページか

ら177ページまでであります。ご質疑ございま

せんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の用地特別会計歳入歳出決算

について質疑を行います。179ページから180ペ

ージまでであります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の後期高齢者医療特別会計歳

入歳出決算について質疑を行います。181ペー

ジから183ページまでであります。ご質疑ござ

いませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の定額給付金給付事業特別会

計歳入歳出決算について質疑を行います。185

ページから187ページまでであります。ご質疑

ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 以上で認第１号の質疑を終結いたします。 

 

 

 認第２号 平成２０年度長井市水道 

 事業会計決算認定についての質疑 

 

 

○蒲生吉夫委員長 次に、認第２号 平成20年度

長井市水道事業会計決算認定についての１件に

ついて質疑を行います。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 平成２０年度各会計決算認定につい 

 ての表決 

 

 

○蒲生吉夫委員長 これより討論、表決でありま

すが、ご意見のある方は、本会議においてご発

言いただくこととし、この際、討論を省略し、

直ちに採決いたします。 

 まず、認第１号 平成20年度長井市歳入歳出

決算認定についての１件について採決いたしま

す。 

 認第１号について、認定することに賛成の委

員の起立を求めます。 

  （起立多数） 

○蒲生吉夫委員長 起立多数であります。よって、

認第１号は、認定すべきものと決定いたしまし

た。 

 次に、認第２号 平成20年度長井市水道事業

会計決算認定についての１件について採決いた

します。 
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新たにスタートできるように頑張りたいと思い

ますので、いろいろご指導賜りたいと思います。 

○蒲生吉夫委員長 ６番、蒲生光男委員。 

○６番 蒲生光男委員 ことしの10月18日に開催

されます長井マラソンでシドニーオリンピック

の１万メートル日本代表の日本ケミコン元女子

陸上部の高橋千恵美選手がゲストランナーとし

て走ります。これは商工会議所青年部会の方で

前の日に講演会を兼ねて高橋千恵美さんをお呼

びするというようなことから、次の日のマラソ

ンにもぜひ出てくれないかというようなことで、

元日本ケミコンの女子陸上部のマネージャーを

しておられました方が成田の平和堂薬房さんの

方に嫁がれまして、美樹さんというふうにおっ

しゃるんですが、その方が仲介の労をとって今

回実現なされたようです。 

 ただ、千恵美さんも同じ日に米沢のおしょう

しなマラソンにも出ると言って、長井にも出る

と言ってしまったもんですから、ダブルブッキ

ングになってしまいまして、何ともしようがな

くて本人が見えられました。見えられまして、

もう開会式と２キロは向こうで走ってサイン会

みたいなあちこちやって、あちこちと言い方、

簡単に済ませてわらわら、わらわらってなるべ

く早く長井に来て、そしてここからもう一遍走

りますっていうことだったんですね。ですけど

も、もう既にスタートしてる時間なものですか

ら、しようがない、そこからすぐにハーフの折

り返し地点、平野小学校ですから、そこまで車

でお送りしますから、そこから帰り走ってくだ

さいというふうに申しました。そして、表彰式

のプレゼンテーターとしてやってもらって、サ

イン会などをしてということで今考えておるわ

けです。 

 毎年職員の方にも長井マラソンではボランテ

ィアとして協力していただいておるわけですが、

そういった関係もあって、ことしは「天地人」

の影響もあって選手の出足もいいようです。米

沢のおしょうしなマラソンもかなり選手が集ま

ってたっていうお話、伺ってます。私どもも長

井マラソンも結構集まってきているんですけれ

ども、ぜひご協力をいただければなというふう

に思いますし、せっかくの機会ですし、前の日

にレセプションとか何か懇親会みたいなのがあ

るようですので、市長も時間を割いていただい

て、教育長もぜひ出席していただけないかなと

いうふうに思うわけだけど、いかがでしょうか

ね。 

○蒲生吉夫委員長 内谷重治市長。 

○内谷重治市長 長井マラソンに高橋千恵美選手

がいらっしゃるということはお伺いして、私も

蒲生光男委員に連れていっていただきました青

梅マラソンで高橋千恵美選手の活躍は見ており

ますし、そういった意味では長井にいらっしゃ

るとすれば、ぜひお会いしたいと思いますし、

これからの地元の人たちにもいい刺激になるん

じゃないかと思って期待してるところでござい

ます。 

 マラソンイベントっていうのは、やり方次第

では大変話題になりますし、全国から多くの人、

長井に来ていただけるチャンスだと思っており

ますので、ぜひそういったスポーツイベントも

積極的に取り組んでまいりたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

○蒲生吉夫委員長 以上で通告による総括質疑は

終わりました。 

 これより細部審査に入ります。 

 なお、質疑に当たっては、答弁者並びにペー

ジ数をお示しの上、お願いいたします。 

 

 

 認第１号 平成２０年度長井市歳入 

 歳出決算認定についての質疑 

 

 

○蒲生吉夫委員長 それでは、認第１号 平成20
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 認第２号について、認定することに賛成の委

員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○蒲生吉夫委員長 起立全員であります。よって、

認第２号は、認定すべきものと決定いたしまし

た。 

 以上で決算特別委員会に付託になりました案

件の審査は全部終了いたしました。 

 最後にお諮りいたします。本委員会において

議決されました議案の中で、条項、字句、数字、

その他整理を要するものについては、会議規則

第102条の規定により、その整理を委員長に一

任願いたいと思いますが、これにご異議ござい

ませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生吉夫委員長 ご異議なしと認めます。よっ

て、整理を要するものについては、その整理を

委員長に一任することに決定いたしました。 

 また、来る18日の本会議における本委員会審

査報告の文案につきましても、私に一任くださ

るようお願いいたします。 

 

 

   閉     会 

 

 

○蒲生吉夫委員長 決算特別委員会はこれをもっ

て閉会いたします。ご協力ありがとうございま

した。 

 

 

    午後 ２時３４分 閉会 
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